



怒涛通信

糸満高等学校 校長だより
令和7年6月19日(木)
発行者 校長 山城 芳則

第4号

～ 第107回全国高等学校野球沖縄大会 1回戦突破 ～

1回戦対ウエルネス高校(春3位)を大接戦の末3対2で破りました。試合は2対2の同点で迎えた8回裏2死2塁、5番仲間の決勝のタイムリーヒットで勝ち越し、エース平原から抑えの渡慶次へのリレーで見事逃げ切りしました。4番金城拓は3安打の大活躍。キーマンで埋め尽くしてくれた大応援団のお陰です。熱い中応援ありがとうございました！2回戦は春の選抜に出場した第1シードの沖縄尚学。1回戦以上の熱い応援をお願いします！



～ 野球部激励式 ～



～ 海外高校生体験交流留学生 ～

6月2日(月)より約2ヶ月間の予定で海外から2名の生徒が体験交流のため糸満高校で学校生活を送っています。アメリカコロラド州から来た金城こみりリィさん(写真右)とアメリカニューメキシコ州より来たロー琉良くん(ルラ・写真左)です。二人ともとても日本語が上手で積極的に糸満高校で学校生活を送っています。6月6日(金)には社会科野外探究にも参加しました。



～ 令和7年度県費派遣留学 ～

「国際性に富む人材育成事業(県費留学)」で何と糸満高校から2名派遣されます。快挙！3年2組の新垣佑子さんが6月からフィリピンへ、玉城あかりさんがアルゼンチンへ1年間留学します。頑張れ！



～ 2025年糸満郷友会・南山同窓会 ～

5月31日(土)東京都で開催された糸満郷友会・南山同窓会合同総会・懇親会に参加してきました。今年は糸満高校から大城同窓会長、上原後援会理事と私の3名と更に當銘糸満市長も参加して頂き、来賓も含め約60名の参加者が集いました。

南山同窓会とは東京及びその近県に移住する同窓生で現在の会員数は323名、2期から65期までおられます。南山同窓会の皆さまは、母校を誇りに思い、後輩の活躍を楽しみにしており、校歌斉唱では、大合唱でした。

同窓生：神里和毅(横浜DeNAベイスターズ)より、野球部へエールを送ってくれました。

「3度目の甲子園出場を期待しています！」



～ 高校生のための文化講演会 ～

6月4日(水)1・2校時目に三宮麻由子先生を迎え「響き合う毎日」という演題で講演をしていただきました。



～ 戦後80年 ～

令和7年度は、沖縄戦終戦から80年目の節目を迎えます。6月23日の「慰霊の日」に、それぞれの活動場所やご家庭などにおいても当日の正午から1分間の黙とうを捧げ、戦没者の追悼と恒久平和の祈念をお願いします。